
n basta tagli selvaggi di
«Alcune aree hanno cambiato volto»
Il riferimento è alla

Marcello Lan i, Via io: il
viale dei Tig li non è più quello
d i un tempo soprattutto a li-
vello visivo . stesso iscor-
so vale perla macchia nel ter-
ritorio pisano che ha lettera l-
mente camb iato i connotati.
Ci chiediamo tutti perché

«Sono d'accordo con lei perché
certe scelte debbono rispettare il
codice genetico della comunità e
del suo territorio. Per quanto ri-
guarda il bosco di Migliarino il
territorio ha mutato volto. E' ve-
ro che mi dicono che c'erano ra-
gioni di sicurezza ma l'interven-
to probabilmente è stato esagera-
to. In ogni caso il paesaggio anda-
va salvaguardato di più».

Teresa da Viaregg io: Come
fare per valorizzare anco ra
d i più il lago d i Massaciucco-
li?

chia di Migliarino viale deì Tigli
«Ci adopereremo perché il lago
possa superare quei problemi le-
gati al pericolo inquinamento
che sono sotto gli occhi di tutti.
E' chiaro che oltre a noi debbo-
no fare la loro parte i territori
che si affacciano sul lago. Il baci-
no lacustre resta qualcosa di in-
cantevole che è in grado di stu-

l territorio pisano
saranno sistemate e ben
inserite nell'area»

pirti sempre, anche negli scorci
più impensati. Lo sto setaccian-
do palmo a palmo ed è un territo-
rio che conosco perché tema del-
la mia tesi di laurea. Sarà al cen-
tro dell'attenzione nostra».

Andrea F. di Pisa : nel nostro
territorio c'è il prob lema el-
le golene dell'Arno

«E' vero. Saranno sistemate per
renderle ben inserite nel territo-
rio».

Marco Cin uini e Alessandro
rinetti entrambi di Via-

io: siamo pescos ortivi e
ci c ie iamo ' I erc é il la-
ghetto i Montion i sia chiuso
all'uttività che ci interessa.

«Questa segnalazione mi giunge
nuova. Mi informerò e vi farò sa-
pere il perché di questo atto».

Giusy M. d i Viareggio Cosa
deve rappresentare il Parco
per real ° come le nostre?

«Deve significare speranza si re-
cupero per i luoghi degradati
mentre per i territori più di quali-
tà deve essere lo strumento per
riaffermare la propria eccellen-
za».

In carica daL 21 apriLe
Dopo il decreto di nomina
firmato dal presidente della
Regione Enrico Rossi il 21
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Viareggino di origini Gianni
Maffei Cardellini ha
ricoperto per lunghi anni il
ruolo di assessore
all'urbanistica del comune di
Camaiore

aprile scorso Maffei
cardellini si è insediato come
presidente dell'Ente Parco
sostituendo Fabrizio
Manfredi

Le competenze
L'Ente Parco ha come
competenza il territorio
viareggino dal retro stadio
dei Pini, Torre del Lago,
Massaciuccoli, la zona
litoranea pisana e anche la
Meloria a Livorno
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